



Nachrichten aus dem Schützenhaus

Mitteilungen des Schützenvereins Georgenfeld Melsungen e.V.

April 2003/Nr. 37

Jahreshauptversammlung

Georgenfeld hat neu gewählt

Melsungen. Zur diesjährigen Jahreshauptversammlung konnte der Vorsitzende, Peter Schmidt, 29 Mitglieder begrüßen. Zu Beginn wurde dem im letzten Jahr verstorbenen Ehrenvorsitzenden Paul-Friedrich Grebe gedacht, der 42 Jahre dem Verein angehörte und ihn entscheidend mit aufgebracht und geprägt hat. Die Mitgliederbewegung ist als erfreulich zu bezeichnen, da sechs Jugendliche in den Verein eintraten. Der Verein hat damit jetzt 71 Mitglieder, berichtete Schmidt und fuhr fort, dass die Renovierungsarbeiten bis auf einige Kleinigkeiten abgeschlossen worden sind. Für die dabei geleistete Arbeit dankte er allen, die daran beteiligt waren. Besonderen Dank richtete er an Joachim Stahr und Marc Heyer, nicht nur für die Bau- und Elektroarbeiten, sondern auch besonders an Heyer für die ausgezeichnete Jugendarbeit. Beide belohnte er mit einem kleinen Geschenk. Zum Ende seines Berichts dankte er all denen noch einmal, die ihre Aufgaben engagiert wahrgenommen und zum Wohle aller viel Freizeit und Mühe investierten, damit sich jeder im Verein wohlfühlen konnte und kann. Schießwart Hans Wambach berichtete, dass der Höhepunkt des Berichtsjahres für den Verein die Hessenmeisterschaft in der Disziplin Laufende Scheibe Junioren durch Konstantin Bergen und der 2. Platz von Dietrich Fedrau waren. Auch er dankte Marc Heyer für die konsequente Trainingsarbeit, die durch solche Erfolge auch die Berufung von Konstantin Bergen in den B-Kader des Hessischen Schützenverbandes brachte. Die 1. Mannschaft belegte in der Grundklasse 3 den 3. Platz, die 2. Mannschaft und die Pistolenmannschaft wurden in ihren Klassen jeweils



Vorsitzender Peter Schmidt mit Marc Heyer und Joachim Stahr (v.l.), die für besondere Leistungen für den Schützenverein Georgenfeld ausgezeichnet wurden. Foto: kh

1. und stiegen auf. Weiterhin berichtete er, dass das Osterschießen gut besucht war und das diesjährige Osterschießen am 17. April ab 17.30 Uhr stattfindet. Die Kassenlage des Vereins ist trotz der Ausgaben für die Renovierungskosten, die im geplanten Rahmen blieben, als zufriedenstellend zu bezeichnen, berichtete Kassenwart Michael Braun, und die Kassenprüfer bescheinigten ihm hierzu eine hervorragende Buchführung und beantragten Entlastung, die einstimmig ausfiel. Über die Jugendarbeit, die nicht nur aus dem regelmäßigen Training, sondern auch einem Mensch-ärgere-Dich-nicht-Schießen mit österreichischer Köchin, dem Jahrgangsbestenschießen und dem Biathlon in Grobnau

bestand, bei dem der 1. Platz belegt wurde, referierte Jugendwart Joachim Stahr. Bauleiter Joachim Stahr berichtete dann von den Renovierungsarbeiten, bei denen über 700 Stunden Arbeitsleistungen erbracht wurden. Hans-Holm Haack übernahm das Amt des Wahlleiters. Dem bisherigen Vorstand wurde von der Versammlung Entlastung erteilt. Die Wahlen ergaben dann folgenden neuen Vorstand: 1. Vorsitzender: Peter Schmidt, 2. Vorsitzender: Uta Stahr, 1. Schießwart: Hans Wambach, 2. Schießwart: Mirko Stiegel, Schriftführer: Jürgen Hoppe, 1. Kassierer: Michael Braun, Jugendwart: Joachim Stahr. Zum neuen 2. Kassenprüfer wurde Peter Kiefer gewählt. (red)

1. Mai-Veranstaltung

Zu unser öffentlichen Maiveranstaltung, die dieses Jahr wieder stattfindet, benötigen wir wieder Helfer und Spender.

Zum 50-jährigen Bestehen soll unser Verein auch hierbei gut aussehen.

Meldet Euch – es gibt immer was zu tun!

Reklame muss sein – und von-Mund-zu-Mund-Propaganda ist immer noch die beste – deshalb informiert Freundinnen, Freunde, Bekannte, Verwandte und alle die ihr sonst noch kennt, wie toll es am 1. Mai am Schützenhaus im Georgenfeld ist.

Es gibt Kaffee und Kuchen, alkoholfreie und alkoholhaltige Getränke, Bratwurst, Pommes usw.

Skatturnier am 15. April

Unser schon zur Tradition gewordenen jährliches Skatturnier war wieder ein tolles Erlebnis, bei dem das Spiel im Vordergrund stand, aber die Kommunikation auch nicht zu kurz kam.

Für das leibliche und geistige Wohl war zudem gesorgt.

Nochmals besten Dank an den Veranstalter und seine Helfer, besonders auch für die tollen Preise, die ausgespielt werden konnten.

Einen Sieger gab es natürlich auch: Den neu angeschafften Skat-Wanderpokal errang somit erstmals unser Vorsitzender Peter Schmidt.

Am
17. April
Oster>
schie en
ab
17.30 Uhr

Arbeitseinsatz

Am Samstag, 26. April 2003 ist ein großer Arbeitseinsatz im Schützenhaus anberaumt. Es sollen die Restarbeiten der Renovierung, aber auch ein richtiger Frühjahrsputz stattfinden.

Hierzu benötigen wir die Hilfe aller Mitglieder, dass heißt der Aktiven und Passiven, aller Männer und besonders Frauen, der Jugendlichen und Schüler.

26. April, 9.30 Uhr

Aufbau für den 1. Mai

Am 30. April, ab 17 Uhr.

Helfer sind auch hier wie immer willkommen!

Himmelfahrtstete am 29. Mai 2003

Wir hoffen auf regen Zuspruch und hoffentlich tolle Ideen zur Feier.